



PAULO WHITAKER (REUTERS)

Brasil se sume en una etapa de profunda crisis institucional

La votación de la destitución de la presidenta Dilma Rousseff ayer en el Senado brasileño empujó al país a una nueva época, tras 13 años de hegemonía del Partido de los Traba-

jadores. El juicio político a Rousseff encuentra a Brasil sumido en una profunda crisis económica: deuda pública creciente, grave recesión, desempleo rampante e inflación

descontrolada. La situación ha causado una polarización social que se traduce en manifestaciones como la de la imagen, celebrada el martes en Brasilia.

PÁGINAS 3 A 5

Los conflictos municipales desincentivan la inversión de grandes fondos

Í. DE BARRÓN / LL. PELLICER
Madrid / Barcelona

Expertos inmobiliarios y bancos en contacto con fondos extranjeros estiman que la inseguridad jurídica que se vive en algunos municipios españoles resta alicientes a los inversores. La Operación Chamartín está en su radar. Las fuentes consultadas admiten que, pese a todo, el apetito inversor sobre España continúa. PÁGINA 40
EDITORIAL EN LA PÁGINA 10

Sánchez intenta imponer su autoridad en el partido a 50 días de las elecciones

La decisión de impedir el pacto con Podemos en Valencia trata de reforzar a la dirección del PSOE frente a los líderes territoriales

ANABEL DÍEZ, Madrid
Con la desautorización fulminante del presidente de Valencia, Ximo Puig, para que no negocie una candidatura conjunta al Senado con Podemos y Compromís, el secretario general del PSOE, Pedro Sánchez, ha querido enviar al

resto de sus líderes territoriales el mensaje de que está dispuesto a imponer su autoridad frente a cualquier intento interno de cuestionar su poder. Sánchez quiere garantizar la unidad en el partido hasta el 26-J. El episodio con Puig se produjo después de que el pre-

sidente de Extremadura, Guillermo Fernández-Vara, mostrase su convicción de que Susana Díaz disputará la secretaría general a Sánchez. Desde Ferraz se le transmitió el malestar que suscitaron sus palabras.

PÁGINA 15

EDITORIAL EN LA PÁGINA 10

Los vecinos cuentan el asesinato de una mujer y su hija a manos de tres menores

El niño que soñaba con ser sicario en México

ELENA REINA, México
Marcos Gregorio, de 17 años, había diseñado a la perfección el plan para asesinar a la familia Campos, con la que vivía en Ciudad de México. Contactó con otros dos menores, de 13 y 16, para perpetrar el crimen. Finalmente, llegaron a matar a la mujer del cabeza de familia y a su hija de 14 años. "¿Podría darme agua para

limpiar la pintura roja que un compañero ha tirado?", le preguntó Gregorio a una vecina, todo ensangrentado tras matar a sus víctimas. "Estaba tan tranquilo", recuerda ella. El chaval había comentado que quería asesinar a los cuatro miembros de la familia en un cibercafé del barrio; nadie le creyó. El agua no ha borrado las manchas de sangre. PÁGINA 6



Italia aprueba una ley histórica de uniones civiles homosexuales

Era el único país de Europa Occidental que no autorizaba los enlaces del mismo sexo

PABLO ORDAZ, Roma

El primer ministro italiano, Matteo Renzi, logró sacar adelante ayer la ley de uniones civiles entre parejas del mismo sexo mediante una moción de confianza. Con esta maniobra evitó el veto de la oposición y la Iglesia, contrarias a la norma y con un gran peso político. Renzi ha sacado al país de un atraso de décadas en materia de derechos civiles. Italia era la única nación de Europa Occidental que prohibía los enlaces homosexuales. "Hoy es un día de fiesta porque las leyes son hechas para las personas, no para las ideologías", dijo Renzi. PÁGINA 7

El ISIS causa una nueva masacre en la capital de Irak

ÁNGELES ESPINOSA, Dubái

Al menos 94 personas murieron ayer en Bagdad, y casi el doble resultaron heridas, en tres atentados cometidos con coches bomba de los que se responsabilizó al Estado Islámico. Estos nuevos ataques en la capital iraquí en medio de la crisis política que sacude al país eclipsan los progresos de las fuerzas de seguridad contra el ISIS. PÁGINA 8

ADEMÁS



Núria Espert, premio Princesa de Asturias

La actriz y directora teatral resulta galardonada con el premio Princesa de Asturias de las Artes por toda su trayectoria. P31

La falta de Gobierno restará ocho décimas al PIB

P42

Telefónica prepara una alternativa tras el veto a O2

P39

El chavismo impide una protesta de la oposición

P5